

Comienza una nueva edición del Máster en Salud Pública de la Escuela Nacional de Sanidad del ISCIII

03/10/2023



El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ha acogido la inauguración de una nueva edición de su **Máster de Salud Pública (MSP)**, coordinado por la Escuela Nacional de Sanidad. En el acto, además de presentarse el Máster 2023-24, se ha realizado la entrega de diplomas de la edición 2022-2023 y se han clausurado las XVII Jornadas de Salud Pública, que durante tres días han reunido a jóvenes investigadores e investigadoras que han presentado sus trabajos desarrollados en la última edición del Máster.

El Máster en Salud Pública (MSP), heredero del curso de Oficial Sanitario de la Escuela Nacional de Sanidad, es un programa formativo de excelencia para la formación de futuros profesionales de salud pública. Sus objetivos son capacitar para la comprensión de la salud desde una perspectiva poblacional, atendiendo a sus determinantes individuales, sociales y medioambientales. Sus contenidos formativos permiten identificar las necesidades de la población en materia de salud pública para mejorar la salud de las personas mediante políticas

de salud pública e intervenciones de promoción, protección y prevención de la salud.

- [Consulta en este enlace toda la información sobre el Máster de Salud Pública 2023-2024 de la Escuela Nacional del ISCIII.](#)

El MSP va dirigido a MIR de Medicina Preventiva y Salud Pública y graduadas/os universitarias/os que desean obtener formación y capacitación para el desempeño de las funciones de la salud pública en diferentes ámbitos profesionales como las Ciencias de la Salud (Medicina, Enfermería, Biología, Farmacia, Veterinaria, Psicología), Ciencias Medioambientales y otras disciplinas como Ciencias de la Información y Comunicación, Química, Estadística, Economía y Sociología, entre otras. El máster proporciona conocimientos, competencias, habilidades y actitudes necesarias para ejercer la práctica profesional de la salud pública en sus áreas principales de conocimiento: Epidemiología, Bioestadística, Gestión y Administración Sanitaria, Ciencias Sociales y del Comportamiento, Salud Medioambiental, Salud Laboral y Medicina Preventiva.

La inauguración ha contado con una bienvenida al alumnado, una presentación de la Escuela Nacional de Sanidad y la Biblioteca Nacional de Ciencias de la Salud, un análisis sobre el programa académico de esta nueva edición, y una explicación del programa, el calendario y la plataforma docente. **Miguel Ángel Royo**, jefe de Estudios de la Escuela Nacional de Sanidad y director del Máster, ha sido el encargado de conducir estas sesiones.

Tras la clausura de las XVII Jornadas de Salud Pública, en las que se han presentado estudios científicos de ámbitos como la pandemia de COVID-19, la prevención del cáncer, la mortalidad por temperaturas extremas, las desigualdades sociales y el sedentarismo y la obesidad, entre otros, el investigador Carlos Álvarez Dardet ha ofrecido una conferencia sobre epidemiología política.

El acto ha concluido con la entrega de los diplomas del Máster 2022-2023 y ha contado con la presencia de representantes del alumnado, del profesorado y del equipo directivo de la ENS.